

NYARIOS

Hadiri Launching Program TNI AD Manunggal Air Secara Virtual, Letkol Armen; Kami Ada Untuk Rakyat

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.NYARIOS.COM

Feb 6, 2024 - 23:57



KLUNGKUNG,- Dipimpin langsung Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad) Jendral TNI Maruli Simanjuntak Launching Program TNI AD Manunggal Air Tahun 2024 digelar serentak melalui Video Conference yang dipusatkan di bumi Halmahera Tengah, Provinsi Maluku Utara, Selasa (06/02/24).

Launching program TNI AD Manunggal Air Tahun 2024 itupun digelar pula oleh Kodim 1610/Klungkung di ruang perpustakaan kantor desa Manduang yang dihadiri Dandim Klungkung Letkol inf Armen, S.Ag., M.Tr. (Han) beserta jajaran, Camat Klungkung, perangkat desa Manduang beserta perwakilan masyarakat.

Dalam sambutannya, Kasad Jendral TNI Maruli Simanjuntak pada intinya

menyampaikan program TNI Manunggal Air ini merupakan langkah dan upaya untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya pemenuhan air bersih.

Program ini juga merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Air bersih ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat, dimana hampir 2 tahun ini TNI AD peduli dengan pemenuhan air dengan membuat ribuan titik air, “terangnya.

Mudah-mudahan kerjasama ini terus ditingkatkan dan terima kasih hari ini kita dapat melaunching Program TNI AD Manunggal Air Tahun 2024, “imbuhnya.

Sementara itu, Dandim Klungkung Letkol inf Armen, S.Ag., M.Tr. (Han) mengatakan program TNI Manunggal Air ini merupakan salah satu program unggulan TNI AD yang bertujuan untuk membantu masyarakat mendapatkan air bersih yang layak.

Air merupakan kebutuhan yang sangat mendasar bagi kehidupan masyarakat dan kegiatan ini akan dilaksanakan secara kontinyu oleh TNI AD, agar kesejahteraan masyarakat dapat meningkat, “ungkapnya.

Inilah komitmen nyata TNI AD yang selalu hadir dan senantiasa menjadi solusi dalam mengatasi kesulitan rakyat, salah satunya dalam menyediakan akses air bersih untuk masyarakat, “jelasnya.

Dirinya juga menegaskan, kepedulian pemenuhan air bersih juga menjadi salah satu komitmen Kodim 1610/Klungkung, salah satunya dengan membangun beberapa pompa hidram di wilayah teritorial kami, “lanjutnya.

Kami terlahir dari rakyat dan kami ada untuk berjuang dan bermanfaat bagi rakyat, “pungkas Alamamter Sepa PK Tahun 2002 ini. (Pendim 1610/Klungkung).